



Mortal derrumbe en el hotel "Maya Stern"



Imágenes tomadas de un video

Un trabajador quedó sepultado al derrumbarse un muro luego de la ruptura de la "pluma" de una grúa hidráulica que transportaba material para construcción: Autoridades clausuran la obra

BENITO JUAREZ, 30 de agosto.- La caída de una "pluma" en una obra en construcción del hotel Maya Stern dejó saldo de un trabajador muerto y daños por varios miles de pesos.

Los hechos ocurrieron a las 10 de la mañana en el hotel Maya Stern, ubicado en Isla Blanca, en la Zona Continental de Isla Mujeres.

Al llegar al lugar, elementos de emergencia fueron informados que una "pluma" que levantaba material de construcción cayó sobre un muro, el cual colapsó y sepultó a una persona. Los paramédicos lograron rescatarla y brindarle los primeros auxilios para trasladarla a un hospital, pero lamentablemente perdió la vida minutos después.

Más información en la página 11A



Fortalece el Gobernador acciones de inclusión social

Para fortalecer las acciones de inclusión social que promueve el Gobernador Carlos Joaquín González para avanzar hacia un Quintana Roo justo y en orden, el Sistema DIF Quintana Roo, que preside Gaby Rejón

de Joaquín, entregó ayer 20 de 44 sillas de ruedas donadas por las fundaciones Vamos México y Merza para personas en condiciones de vulnerabilidad en esta ciudad.

Más información en la página 12A



Se cumplen metas en turismo: Remberto

BENITO JUAREZ, 30 de agosto.- El presidente municipal, Remberto Estrada Barba, hizo entrega esta tarde del Parador Turístico Letras de Cancún en Plaza de la Reforma, que forma parte del proyecto Yaakun Cancún para revitalizar el Centro de la ciudad.

El Edil señaló que este parador fotográfico se suma al de Playa Delfines y sin duda tendrá el mismo éxito entre los turistas que visitan el municipio.

"Gracias a la suma de esfuerzos entre empresarios, hoteleros, prestadores de servicios y los tres órdenes de Gobierno, el turismo sigue su dinámica de crecimiento y los logros alcanzados han superado las expectativas".

Más información en la página 4A



Cristina anuncia alza salarial para policías

SOLIDARIDAD, 30 de agosto.- Los integrantes del Cabildo aprobaron autorizar un aumento en los salarios del personal operativo de la Dirección General de Seguridad Pública, de la Dirección de Bomberos, así como a los Custodios del Centro de Retención Municipal, como una forma de reconocer el esfuerzo diario que realizan para salvaguardar la vida y bienes de los solidarrenses.

Durante la Cuadragésima Séptima Sesión Ordinaria de Cabildo, la presidenta municipal, Cristina Torres Gómez, explicó que el aumento de mil pesos quincenales es retroactivo a partir del 1 de agosto de este año y que los recursos necesarios para el pago están provistos hasta el mes de diciembre.

Más información en la página 5A

Federer se afianza en US Open



NUEVA YORK, 30 de agosto.- El tenista suizo Roger Federer es uno de los grandes favoritos a ganar el US Open 2018. Este jueves avanzó a la tercera ronda del último Grand Slam del año luego de vencer al francés Benoit Paire.

Roger Federer no le dio opción a su rival europeo y lo derrotó en sets consecutivos con parciales de 7-5, 6-4 y 6-4.

En la tercera ronda del US Open 2018, Roger Federer se enfrentará con el siempre complicado Nick Kyrgios, quien derrotó a P.H. Herbert por tres sets a 1.

Más información en la página 1B



Profepa busca proteger al tiburón ballena en Q. Roo

BENITO JUAREZ, 30 de agosto.- La Procuraduría Federal de Protección al Ambiente (Profepa), en conjunto con la Comisión Nacional de Áreas Naturales Protegidas (Conanp), llevó a cabo los días 24 y 25 de agosto recorridos de vigilancia en Aguas de Jurisdicción Federal de Isla Contoy, en la Zona de Alimentación y Avistamiento de Tiburón Ballena (*Rhincodon typus*).

El primer día del recorrido se suspendieron las actividades de la embarcación denominada "Los Hermanos JMRS", que prestaba el servicio a dos turistas que hacían uso de un dron.

Más información en la página 2A

Fatídico percance cobra la vida de joven motociclista

Más información en la página 7A

Estatales atrapan a narquito



COZUMEL, 30 de agosto.- Durante un patrullaje de vigilancia elementos de la Policía Estatal Zona Centro detuvieron a una persona que traía consigo presunta droga, misma que fue puesta a disposición de la autoridad correspondiente.

La detención forma parte de las estrategias instruidas por el Gobernador del Estado, Carlos Joaquín González, para mantener un Quintana Roo seguro y en paz. Estas acciones que realiza la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), se enmarcan en el Modelo de Prevención Quintana Roo.

Más información en la página 11A

Entre Muros

Esfuerzos.

Los que hoy está encabezando el Gobernador Carlos Joaquín González junto con los hoteleros, restauranteros, comerciantes y demás prestadores de servicios, para afianzar el indiscutible liderazgo de Quintana Roo en materia turística, son los que se vieron cristalizados en el reporte final de la temporada de Verano 2018, misma que, como se había previsto, principalmente en lo que toca al mercado nacional, resultó una de las más importantes de la historia.

Y es que tal y como damos cuenta en la edición que tiene usted en sus manos, de acuerdo con la Secretaría Estatal de Turismo (Sedetur), en el periodo que comprendió del 14 de julio al 19 de agosto, el Estado registró una afluencia total de 2 millones 360 mil 159 turistas, es decir, 66 mil 560 más que en el mismo periodo de 2017, lo que se traduce en un incremento de 2.9%.

En este sentido, no se puede perder de vista que durante la temporada se reportaron 3 millones 216 mil 049 habitaciones noche ocupadas, lo que representa un alza de 1.3% y una generación de derrama económica estimada en 2 mil 427.61 millones de dólares, cifra mayor a los 2 mil 381.70 del año pasado, siendo que los destinos de Chetumal e Isla Mujeres resultaron los más beneficiados al reportar incrementos de hasta dos dígitos y romper todas las expectativas de quienes integran la llamada "industria sin chimeneas".

Al respecto, cabe señalar la capital del Estado registró el arribo de 97 mil 705 turistas, 58 mil 623 cuartos noches ocupados y una generación de derrama económica estimada en 24 millones de dólares, lo que representa un incremento de 24% en todos los indicadores, mientras que Isla Mujeres recibió a 584 mil 499 pasajeros, es decir, 25.6% más en comparación con los 465 mil 345 que se reportaron en el mismo periodo de 2017, siendo que, además tuvo un incremento de 4% en la ocupación hotelera con 3 mil 405 habitaciones ocupadas.

Con base en lo anterior, y dado que Bacalar, Mahahual, Felipe Carrillo Puerto y José María Morelos también registraron ocupaciones, derrama y cuartos noches en promedios superiores al 5%, con respecto a la misma temporada de 2017, no queda más que subrayar la firme decisión del jefe del Ejecutivo de hacer que la riqueza del turismo se reparta de manera más equitativa y, con ello, abatir la desigualdad, hoy por hoy, eje fundamental de su Gobierno.

¿No lo cree así, amable lector?

entremuros@gmail.com / cablesdq@yahoo.com / redacciondq@gmail.com